
会 議 録 

会 議 名 日 時 場 所 記録者名 

令和３年度 第２回まちづくり推進部会 2021.10.22（金） 早稲田公民館 事務局 

出 席 者      １８ 名 

 

資料     

・レジュメ、各ネットワーク部 会議録、提案書：じょうほうネットより 

 

記録     

１．まちづくり推進部 部長よりあいさつ 

 前回社協事務局長からわせだのまちづくりについて話をしていただき、みなさんの向いている

方向は揃っているかと。各ネットで話し合った意見が出ていると思いますので、まちづくり推進

部会で決めたいことなど意見を出しながら、考えながら進めていき、昨年よりもよりよいものに

していきたい。 

 

２．各ネットワーク部より 

※各ネットワーク 会議録より報告 

 

ネット 内  容 

子ども 
お祭りの担い手、後継者の不足。 

小、中、地域の方々と連携してあいさつ運動ができないか。 

防災 

中学校で初めて防災学習を実施。 

高層マンションほど排水管に何かあった際トラブルになる。地震の際は安易に流

すと危険（排水管が動いているか確認してから）。 

簡易トイレの必要性。防臭袋などの用意（ホームセンターなどで購入可）。 

ねっとパト 

交通ルールを守れていない。危険な箇所に注意喚起のポスターを掲示するため、

社協だよりで募集をしてみてはどうか。 

→牛田交番の方が立っていると信号無視はない。のぼりを立てていることで地域

として活動しているというアピールになっている。 

→制服に抑止効果があるのであれば、交通安全推進員に登録すると制服が貸与さ

れる。やってみようという方は社協会長より推薦してもらえるのでぜひ。 

クリーン 

一斉清掃は近所の方とコミュニケーションがとれる交流の場でもある。 

冬季一斉清掃 12/5（日）予定。告知の回覧物も工夫、一新したい。 

街区表示板（緑の金属板）の破損、老朽化が目立つ。 

じょうほう 

情報発信のツールとして、早稲田学区社協公式 LINEの活用。 

誰もが使用できる、している状況ではないので、例えば公民館などに白い紙を貼

り、そこにいろいろな情報を貼っていき、誰もが見られる情報交換の場になれば。 


